

nen Tür im Tierheim
Trenkmoos. Der bedeckte
Himmel lud geradezu zu ei-
nem Besuch ein, wovon
auch viele Besucher, darun-
ter auch Oberbürgermeister
Christian Kegel und seine
Frau Konstanze, regen Ge-
brauch machten. Die Frei-
willige Feuerwehr Surberg
sorgte dafür, dass der Ver-
kehr in geregelten Bahnen
abließ.

Alle Jahre wieder können
sich die Besucher davon
überzeugen, dass die dem
Tierheim in Obhut gegebene
Tiere sehr gut aufgehoben
sind. Im Zwinger des
neuen Hundehauses und in
den Freigehegen wurden sie
von den Hunden teils



Gut besucht war der Tag der offenen Tür im Tierheim Trenkmoos. Großes Interesse fand dabei stets das Katzenhaus. (Foto: Buthke)

Kräuterwanderung mit Daniela Spies

Surberg – Eine rund dreistündige Kräuterwanderung mit Kräutlerpädagogin Daniela Spies findet am Samstag statt.

Der Treffpunkt der Teilnehmer ist um 14 Uhr am Parkplatz des Waldkindergartens Surberg (an der alten Straße in Richtung Lauter). Die Teilnehmer erfahren unterwegs Nützliches und Erstaunliches über Wildpflanzen.

Spies erklärt, wie man die Kräuter sicher erkennen, bestimmen und verwenden kann. Es wird natürlich auch probiert. Anmeldung ist erforderlich in der Tourist-Info unter der Telefonnummer 0861/65 500. fb

Sitzung der LAG

Projekte zur Stärkung des ländlichen Raums

Die zweite Lenkungs- und schussitzung der Arbeitsgruppe der Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Chiemgauer Alpen findet am morgigen Mittwoch um 19 Uhr im Haus des Gastes in Rudolphing statt.

Wesentlicher Tagesordnungspunkt ist die Prüfung, Bewertung und Beschlussfassung des LAG-Lenkungsausschusses von fünf Kooperations-Projekten in den Landkreisen Traunstein, Rosenheim und Berchtesgadener Land.

Unter anderem soll ein gemeinsames Energieversorgungs-konzept für den Landkreis erarbeitet werden, um

die Energieversorgung in der Region in eine interkommunale Trägerschaft zu überführen.

Auch soll die Basis geschaffen werden, die Wandergebiete der Region einheitlich zu gestalten und für Gäste wie auch Einheimische für die Zukunft zu sichern.

Außerdem stehen die Zertifizierung von Streuobstbeständen, der Erhalt und Schutz sowie die Versorgungssicherheit der regionalen Kellereien auf dem Programm. Weitere Infos gibt es auf der Internetseite der LAG. Interessierte sind willkommen fb

warten auf ein neues Frauchen oder Herrchen.

Im Katzenhaus kamen einige Katzen neugierig an das Gitter, um die Gäste zu begrüßen, andere Katzen zeigten ihre Gewandtheit an den Katzenbäumen und wieder andere hatten sich in eine Ecke verzogen und verfolgten von dort aus das Geschehen mehr oder weniger gelangweilt. Aktuell bietet das Tierheim 58 Katzen ein Zuhause. Natürlich wäre der Tierschutzverein froh, wenn er die eine oder andere Katze in gute Hände abgeben könnte. Mit den zwölf Nagern, fünf Reptilien und 48 Vögeln kümmerte sich die

nen Flohmarkt und einen eigenen Bücherflohmarkt, damit für den kostspieligen Unterhalt des Tierheims Geld in die Kasse des Tierschutzvereins einging. Die Jugendgruppe unter der Leitung von Kathrin Hierstetter hatte einen Stand mit Informationen rund um den Tierschutz aufgebaut. Für die kleinen Besucher gab es wieder einen Malwetbewerb mit schönen Preisen sowie ein Kinderschminken.

Leicht irritiert war so mancher Würstlesser, der am Brotzeitstand seine heißen Wiener holen wollte. »100 Prozent Tierschutz auf Käse und Brote mit Vegetarischen Brotaufstrichen. Peter Hierstetter sagte, er habe sehr viele positive Rückmeldungen erhalten. Hier und da habe es aber auch Worte der Kritik gegeben.

Selbstverständlich gab es wieder die köstlichen, von Vereinsmitgliedern selbst gebackenen Kuchen und Torten zu einer Tasse Kaffee. Etliche Besucher nahmen sich Kuchen und Torten für den sonnätlichen Nachmittagskaffee mit nach Hause. Auch beim Brotzeit und Kuchenverkauf kam der Reinerlös wieder dem Tierschutzverein zugute. Bjir



25 Schütten in Bergen ins Schulleben

Voller Aufregung haben auch die 25 Abc-Schützen der ersten Klasse an der Grundschule Bergen ihren Schulanfang entgegen gefiebert. Die Mädchen und Buben, die für das Foto stolz ihre Schultüten präsentierten, werden von Klassenlehrer Alexander Stiebler unterrichtet. Wegen eines technischen Fehlers erreichte das Bild unsere Redaktion erst gestern. (Foto: Sänze/Fotografie Augenblicke)